



UCCO/ /2016

Communiqué

Visite du chantier du Terminal 1 de l'aéroport Mohamed V

18.04.16

Dans le cadre de la préparation de COP 22 et la mise en œuvre du schéma directeur aéroportuaire, le ministre de l'Équipement, du transport et de la logistique, M Aziz Rabbah a effectué une visite au terminal 1 de l'aéroport Med V de Casablanca pour s'enquérir de l'état d'avancement des travaux d'extension qui vont porter la capacité de 7 Millions à 12 millions de passagers, et ce lundi 18 avril 2016.

Depuis quelques semaines les travaux au niveau du terminal 1 ont connu une accélération en perspective de l'organisation par notre pays de la COP 22 où l'on s'attendra à l'arrivée de plusieurs milliers d'experts et des dizaines de délégations étrangères via cette plateforme.

Cette visite a également pour objet de sensibiliser les responsables de l'ONDA et les entreprises concernées par les travaux de la nécessité d'un suivi rigoureux des travaux et des respects des engagements en termes de délais.

A cette occasion le ministre a demandé aux responsables d'anticiper sur la préparation et la formation des RH qui seraient affectées pour garantir fluidité et qualité de service.